



▲射的に挑戦



▲金魚すくいを体験

10/15

雨天の中、楽しい時間を過ごす たわらもと十六市

10月15日、イベント広場や浄照寺本誓寺周辺などで「たわらもと十六市」が行われました。

今年で11回目を迎えた十六市は、あいにくの天気でしたが、大勢の人で賑わいました。イベント広場のステージでは、和太鼓や吹奏楽の演奏などが行われ、会場を盛り上げました。

訪れた人々は、模擬店で買い物やゲームをしたり、ステージを見たりと思いきいの時間を過ごしました。



▲玉入れを楽しむ

10/11

懐かしい運動会を思い出す 第17回豊の上秋季大運動会

10月11日、コミュニティホールで、高齢者や障がいのある人を対象に活動する活き粋サロンふれあいコスモスが「豊の上秋季大運動会」を開催しました。

これは、懐かしい運動会を思い出しながら体を動かし、心身ともに若返ることを目的に行われています。

参加者たちは赤組と白組に分かれ、ボール渡し競争や玉入れなど計6種目を競い、元気はつらつとして運動会を楽しみました。



▲被害防止のキーワードを説明する福本さん

10/20

犯罪防止や交通安全を呼びかけ 福本愛菜さんが一日天理署長に

10月20日、NMB48の元メンバーで吉本新喜劇研究生の福本愛菜さんが、天理署の一日警察署長になり、地域住民らに特殊詐欺などの犯罪防止や交通安全を呼びかけました。

田原本小学校では、署員とともに1、2年生に横断歩道を渡る時の安全確認を指導。

「右みて、左みて、後ろみて」と声をかけました。



▲子どもたちに交通安全を呼びかける



▲小雨の中、黒田大塚古墳を歩く

10/15

歴史・文化を満喫 「磯城の里 観光ウォーク&スタンプラリー」

10月15日、「磯城の里 観光ウォーク&スタンプラリー」が開催されました。コースは、日本文化の「ゆりかご」大和国中を歩く約9キロ。

当日は、川西文化会館でオープニングセレモニーが行われ、和太鼓の演奏で会場を盛り上げました。

その後、参加者たちは会場をスタートし、寺社などでボランティアガイドの説明を聞いて巡り、磯城の里の歴史・文化を思い切り満喫していました。



10/24

金婚祝賀式

50年間、ともに歩まれたご夫婦を祝福



1



2



3

- 1 参加者全員で記念撮影
- 2 『たつきゅう』さんが見事な技を披露
- 3 森町長から記念品を受け取る

10月24日、町民ホールで結婚50周年を祝う「金婚祝賀式」が行われ、32組のご夫婦が出席されました。式では、森町長からお祝いの言葉とともに記念品が一組ずつ手渡されました。

記念撮影後には、「笑いと健康の素敵な関係」と題した大道芸人の『たつきゅう』さんによるパフォーマンスでお祝いに花が添えられました。ご夫婦は、ともに手を携え歩んできた日々を振り返りながら楽しいひとときを過ごしました。



▲大勢の人で賑わう戎通り

11/3

既存店舗の参加が最多に

田原本駅前活性化プロジェクト「やどかり市」



11月3日、町地域公共交通活性化協議会主催の「やどかり市」が、田原本駅周辺で開催されました。

今回は既存店舗の参加が最多となり、飲食店や手作り小物などのテナントブースが多数出店しました。またイベント広場では、しゃぼん玉遊びや「てのひらあーと」などが行われ、大人も子どもも楽しんでいました。

交通規制にご協力ありがとうございました。次回の「やどかり市」は平成30年4月を予定しています。

10/25

田原本中学校文化発表会

新垣勉さんのステージ



▲熱唱する新垣さん

10月25日、田原本中学校の文化発表会が開催されました。午後からは弥生の里ホールで全盲のテノール歌手、新垣勉さんのステージがありました。

新垣さんはユーモアに富んだ語り口で会場を盛りあげながら、秋にちなんだ歌からスタートし「さとうきび畑」などを澄んだ歌声で届けてくれました。

生徒たちは、熱心に新垣さんの歌声に耳を傾けていました。

表彰された人の紹介

大森初美さん(薬王寺)	地方自治の振興に貢献
松川勝之さん(八尾)	消防・防災に貢献
松田嘉文さん(大綱)	消防・防災に貢献
西井好孝さん(矢部)	社会福祉の向上に貢献
吉川卓伸さん(新町)	社会福祉の向上に貢献
上田高明さん(西代)	産業の振興発展に貢献
西浦正嗣さん(味間)	産業の振興発展に貢献
石田 弘さん(宮森)	産業の振興発展に貢献
大倉康至さん(多)	産業の振興発展に貢献
藤本凱弘さん(西竹田)	産業の振興発展に貢献
福本安次さん(佐味)	産業の振興発展に貢献
小野雅也さん(平田)	産業の振興発展に貢献
北浦佐多子さん(阪手)	社会福祉の向上に貢献
山本國弘さん(薬王寺)	教育、文化、学術、体育の向上に貢献
村尾 学さん(千代)	教育、文化、学術、体育の向上に貢献
松井泰誠さん(阪手)	教育、文化、学術、体育の向上に貢献
活き粋サロン「ふれあいコスモス」	社会福祉の向上に貢献



▲表彰式後、記念撮影

文化の日の11月3日「田原本町表彰式」が町民ホールで行われました。この表彰は、町の発展と振興に貢献した人々の功績をたたえるためのもので、今年は、左記の16人と1団体が表彰を受けられました。

式では、森町長と植島教育長から表彰状と記念品が贈られました。続いて森町長と植田町議会議長から祝辞があり、今後も町の発展のために尽くしていただけるように活躍を期待する言葉がかけられました。

11/3

田原本町表彰式

町の発展と振興に貢献された人を表彰



▲西八尾自治会役員らと森町長(中央左)

11月7日、西八尾自治会が「あなたか介護賞」の受賞を報告するため、森町長を表彰訪問しました。

これは、奈良県が地域社会における支え合いの文化づくりにつながる介護の実践事例を募集し、優良事例を表彰するものです。

西八尾自治会は、高齢者を孤独にさせないようにさまざまなサークル活動に力をいれておられ、住民参加型のさまざまな活動を行っている点が評価されました。

11/7

西八尾自治会が森町長を表彰訪問
「あなたか介護賞」の受賞を報告



▲呼吸をあわせてフラダンスを披露

11月3日から5日にかけて、青垣生涯学習センターで「文化祭2017」が開催されました。会場内ではさまざまな作品が展示され、お茶席や模擬店などで賑わいました。

5日に弥生の里ホールで行われた文化団体芸能発表会では、各文化団体が舞台上で1年間の活動の成果を披露しました。見事に演じ切った発表団体に、観客から盛大な拍手が送られていました。

11/3~

文化祭2017

芸術・文化の秋を満喫